

Alagast Singers spenden für Kindergärten und Kirche



Gau-Algesheim (pst) – 2007 feiern die Alagast Singers ihren 25. Geburtstag. Dieses Jubiläum nahmen die 30 Musikbegeisterten des jungen Chores zum Anlass, um zu einem Konzert in die Katholische Pfarrkirche Gau-Algesheim zu laden. Gemeinsam mit dem Kinderchor „Die Schlossgespenster“ und den Contrast Dixies boten sie Ende September mit Gospels und Musicalmelodien einen musikalischen Nachmittag der Extraklasse. Statt Eintritt wurde um Spenden gebeten – und diese Spenden gaben die Alagast Singers am Weinfestsonntag an Gau-Algesheimer Institutionen weiter. So freute sich Pfarrer Henning Priesel über einen Scheck von 200 Euro für seine Kirche und die Mitarbeiter und Kinder des Städtischen Kindergartens Schloss Ardeck und des Katholischen Kindergartens St. Nikolaus über jeweils 350 Euro.

Foto: Steinbauer